



09.06.2024 - 14:41 Uhr

En refusant le frein aux coûts, la population suisse se prononce pour un système de santé efficace

Bern (ots) -

H+ Les Hôpitaux de Suisse se réjouit du rejet net de l'initiative pour un frein aux coûts. Cette décision du peuple préserve la qualité élevée et un accès sans entrave aux prestations, deux caractéristiques de notre système de santé. La population donne ainsi un signal qui devra être respecté lors des prochains débats de politique de la santé.

L'initiative pour un frein aux coûts aurait couplé de manière rigide les dépenses de la santé à l'évolution de l'économie, ce qui aurait inévitablement conduit à des coupes dans les soins médicaux, en période d'insécurité économique en particulier. "Une telle mesure aurait eu des conséquences graves sur les soins médicaux à la population justement lors de crises, comme la pandémie que nous avons connue", commente la directrice de H+ Anne-Geneviève Bütikofer.

La population ne veut pas d'une médecine à deux vitesses

L'initiative aurait aussi ouvert la voie à la médecine à deux vitesses et engendré de longs temps d'attente. Le refus de ce texte évitera également que les hôpitaux et le personnel médical n'aient à supporter une charge bureaucratique supplémentaire. Les professionnels pourront continuer de fournir les meilleurs traitements et prises en charge possibles aux patientes et aux patients - quelle que soit leur couverture d'assurance.

Un signal fort pour un système de santé efficace

Le résultat net de la votation est un signal fort: la population tient à un système de santé efficace. "Un bien aussi central pour la société que la santé ne peut pas être considéré uniquement du point de vue des coûts et des économies comme on le fait malheureusement dans les débats politiques depuis des années", poursuit Anne-Geneviève Bütikofer. Les hôpitaux et les cliniques suisses resteront attachés à l'objectif d'améliorer continuellement le système de santé et de répondre aux réels besoins des patientes et des patients.

De nouvelles mesures sont nécessaires dans le secteur de la santé

H+ reconnaît que, pour nombre de ménages, le poids des primes atteint un niveau critique. Le résultat de la votation en est également le reflet. "Les hôpitaux et les cliniques sont prêts à contribuer à la lutte contre la hausse des coûts grâce à un transfert accru vers l'ambulatoire et à l'optimisation des processus et des investissements dans le numérique", précise la directrice de H+. À cet effet, les bons incitatifs seront nécessaires: des tarifs couvrant les coûts, le financement uniforme des prestations ambulatoires et stationnaires ainsi que l'introduction d'un système tarifaire cohérent pour l'ambulatoire, qui combine des forfaits et TARDOC.

Contact:

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice
Tél.: 031 335 11 63
E-mail: medien@hplus.ch